



Gonorrhée (ou chaude-pisse)

Il s'agit d'une infection causée par une bactérie appelée "Neisseria gonorrhoeae" **qui infecte les voies génitales basses et les voies urinaires chez les hommes et les femmes.** La gonorrhée peut atteindre également le rectum et le pharynx, aussi bien chez l'homme que la femme.

L'infection provoque des picotements ou des brûlures en urinant, ou des écoulements blanchâtres au niveau du pénis ou du vagin. Si l'infection est localisée au niveau du rectum, d'autres symptômes peuvent se manifester comme des écoulements jaunâtres, des démangeaisons, des saignements, des douleurs abdominales.

Chez les femmes, l'infection provoque plus rarement des symptômes ; à long terme et sans traitement, elle peut entraîner une inflammation chronique des organes génitaux et une baisse de la fertilité.

Une femme enceinte atteinte d'une infection en cours peut transmettre l'infection à son bébé pendant l'accouchement ; l'infection néonatale qui en résulte est principalement localisée au niveau de l'œil, mais des cas d'arthrite, de méningite et d'infection du cœur ont également été signalés.

NB :
LA GONORRHÉE EST TRAITÉE AVEC DES ANTIBIOTIQUES QUI SONT ÉGALEMENT ADMINISTRÉS AU PARTENAIRE DE LA PERSONNE INFECTÉE.

POUR EN SAVOIR PLUS,
VISITER LE SITE
guidaservizi.saluter.it
CHERCHER GONORRHÉE